



Weihnachten im Schuhkarton®

»Weihnachten im Schuhkarton«-Österreich · Pürstling 3 · A-4844 Regau

Firma
Schöngrundner Katalog-
Auslieferungs GmbH

Siebenbrunnengasse 71
A 1050 Wien

Regau im Dezember 2012

Das christliche Hilfswerk „Geschenke der Hoffnung e.V.“ bedankt sich bei Ihnen und Ihren Partnern von ILN-International sehr herzlich für die großzügige Unterstützung der Aktion Weihnachten im Schuhkarton.

Mit Ihrem Einsatz haben Sie dazu beigetragen, dass mehr als 40.000 Kinder in Weißrussland Weihnachtsfreude erleben können. Für viele Kinder aus ärmsten Verhältnissen ist es das erste Weihnachtsgeschenk ihres Lebens.

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

Martin Eickhoff

*Pfarrer Mag. Martin Eickhoff, Gmunden,
Vorstand Geschenke der Hoffnung e.V.*

